



Die MG Innerdomleschg präsentiert sich in ihrer neuen Uniform.

MUSIKGESELLSCHAFT INNERDOMLESCHG

Neue Uniform mit Fest-Wochenende gefeiert

Seit 85 Jahren besteht die Musikgesellschaft (MG) Innerdomleschg. Mit einem Festwochenende ist die Neuuniformierung der rund 40 Musikanten gebührend gefeiert worden. Am Samstag hat die Polizeimusik Graubünden zum Galakonzert aufgespielt, und am Sonntag hat der Festzug stattgefunden.

• Von Patricia Schmid

Aus der neuen Turnhalle in Rodels klingen flotte Klänge. Das Galakonzert der Polizeimusik Graubünden ist in vollem Gang. Moderne Medleys der Rockmusik oder eine flotte Polka – unter der Leitung des Ehrendirigenten Toni

Tgetgel aus Zizers – der 1979 gegründeten Formation begeistern das Publikum. Der Applaus nach dem Schlusstück ist lang und so hängen die rund 50 Musikanten noch eine Zugabe an.

Die Spannung steigt

Der eigentliche Höhepunkt des

Abends steht kurz nach zehn Uhr bevor. Im Saal wird es dunkel, und Fanfarenklänge erklingen. Auf der Bühne steht die MG Innerdomleschg in ihrer neuen Uniform bereit. Der Festakt kann beginnen. Unter kräftigem Applaus öffnet sich der Vorhang. Im Scheinwerferlicht präsentieren die Musikanten die neue moderne Uniform in frischen Farben. Diese Farbkombination sei bewusst mit Blick auf die vielen jungen Mitglieder gewählt worden, erklärt Präsident Otto Thomann dem Publikum. Nun bittet er Heinrich Weber von der Firma Schuler Uniformen AG auf die Bühne. Die-

ser erklärt dem Publikum die Besonderheiten und Feinheiten von Veston, Hose, Gilet und Krawatte.

Bis es soweit war

«Abendfüllende Diskussion waren nötig, bis alle Details klar waren», erzählt der Präsident weiter. Schliesslich hatte die im Januar 2006 eingesetzte fünfköpfige Musikkommission Fragen, wie welcher Schnitt soll gewählt, wo soll der Schriftzug platziert werden und welche Farbe sollen die Knöpfe haben zu entscheiden. Schlussendlich wurden aus über 100 Mustern drei Modelle der Musikgesell-



Heinrich Weber von der Firma Schuler Uniformen AG erklärt die Feinheiten der neuen Uniform.



Die Polizeimusik Graubünden spielt anlässlich der Neuuniformierung der MG Innerdomleschg in Rodels zum Gala-Konzert auf.